
 第２回大巻地区 五日町小学校・大巻小学校の学区再編検討会議事録  

 

（１）概要 

日 時 平成 28年 12月 15日（木） 

場 所 大巻地域開発センター 

出席者 検討委員 73名（都合により 2名脱退）中 47名 

 

（２）議事 

議  題 

 

両小学校と両保育園の保護者代表による意見集約の報告と統合協議への移行の検討 

 

議事内容 

 

五日町小学校代表の報告 

➡学区が広くなることについて通学路の安全確保やスクールバスの運行の有無などの不安の声

が上がった。賛成、反対の多数決を取っていない。 

 

大巻小学校代表の報告 

➡賛成６９％、反対２％、保留２８％。 

 

五日町保育園代表の報告 

➡反対意見なし。通学路の心配がある。 

 

四十日保育園代表の報告 

➡賛成９４％、反対６％。通学路や冬期のスクールバス、学童などの不安の声が上がった。 

 

検討委員の主な意見 

・何を議論すればよいのか分からない。 

・両校が統合した後に、またさらに例えば薮神小学校と統合ということになればこの統合は意

味がない。 

・少人数の小学校から中学校に上がるよりも、小学校の時から人数がいた方がよい。 

・地区としては小学校や保育園の保護者の意見を尊重してバックアップしていく。 

・統合するのであれば両校の交流の機会を作ってほしい。 

 

決定事項 

 

・統合に関する不安材料や議論の過程を Q＆A 形式でまとめ、両小学校・両保育園の全家庭に

配布し、再度、意見集約を行う。 

・統合の是非は多数決ではなく、本検討会の総意としてまとめる。 

 

次回予定 

 

第 3回検討会を平成 29年 1月 20日（金）に開催予定 

再度、両小学校と両保育園の保護者代表による意見集約の報告と統合協議への移

行の検討を議論する。 

 

 


